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ABSTRAK 

Siti Rahma. NIM: F.1710921. Peran Kepemimpinan Transformasional dalam 

Meningkatkan Kinerja Guru pada masa Pandemi (Studi Kasus di MTs Al 

Amanah). Skripsi Program Studi Manajemen Pendidikan Islam, Fakultas 

Keguruan dan Ilmu Pendidikan. Universitas Djuanda Bogor.  

Di dalam memajukan sekolah, pemimpin adalah adalah faktor utama yang 

mengendalikan tenaga pendidiknya, dengan memiliki tenaga pendidik yang 

kompeten dibidangnya maka akan dapat memberikan kontribusi yang sangat 

bermanfaat bagi keberlangsungan sebuah sekolah. Pada masa pandemi ini 

kepemimpinan Transformasional menjadi tipe yang sangat baik untuk di terapkan. 

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui komponen kepemimpinan 

transformasional yang dimiliki oleh kepala sekolah di MTs Al Amanah dalam 

meningkatkan kinerja guru. Penelitian ini menggunakan pendekatan kualitatif dan 

metode yang digunakan oleh peneliti adalah studi kasus. Tekhnik pengumpulan 

data yaitu dengan wawancara, observasi, dan dokumentasi. Analisis data yang 

digunakan yaitu pengumpulan data, reduksi data, display/penyajian data dan 

verifikasi. Hasil penelitian menunjukkan bahwa: (1) idealized influence, Idealized 

influence yang dimiliki kepala sekolah MTs Al Amanah yaitu kepala sekolah 

telah melibatkan guru, karyawan, pengawas dan pembina, baik dalam penyusunan 

visi, misi, tujuan, dan program kegiatan sekolah, selalu mengadakan rapat rutin 

terkait kendala yang dihadapi dalam program kegiatan sekolah. (2) inspirational 

motivation, kepala sekolah selalu memberikan motivasi untuk meningkatkan 

kinerja guru karena itu salah satu faktor dalam meningkatkan kinrja para guru (3) 

intelectual stimulation, kepala sekolah dapat menciptakan lingkungan kerja yang 

baik di masa pandemi. dan (4) individualized consideration, kepala sekolah MTs 

Al Amanah selalu menindaklanjuti kebutuhan guru dan karyawan, selalu 

mengadakan workshop, pelatihan seperti internal maupun ekternal, dan studi 

banding. 

 

Kata kunci: Kepemimpinan Transformasional, Kinerja Guru.  
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ABSTRACT 

Siti Rahma. NIM: F.1710921. The Role of Transformational Leadership in 

Improving Teacher Performance during a Pandemic (Case Study at MTs Al 

Amanah). Thesis of Islamic Education Management Study Program, Faculty of 

Teacher Training and Education. Juanda University, Bogor. 

 In advancing the school, the leader is the main factor that controls the 

teaching staff, by having competent educators in their field, they will be able to 

make a very useful contribution to the sustainability of a school. During this 

pandemic, Transformational leadership is a very good type to apply. This study 

aims to determine the components of transformational leadership possessed by the 

principal at MTs Al Amanah which include idealized influence, inspirational 

motivation, intellectual stimulation and individualized consideration. This study 

uses a qualitative approach and the method used by the researcher is a case study. 

Data collection techniques are interviews, observation, and documentation. The 

data analysis used is data collection, data reduction, data display and verification. 

The results showed that: (1) idealized influence, Idealized influence owned by the 

principal of MTs Al Amanah, namely the principal has involved teachers, 

employees, supervisors and coaches, both in preparing the vision, mission, goals, 

and program of school activities, always holding meetings routinely related to the 

obstacles faced in the school activity program. (2) inspirational motivation, 

principals always provide motivation to improve teacher performance because it is 

one of the factors in improving teacher performance (3) intellectual stimulation, 

principals can create a good work environment during a pandemic. and (4) 

individualized consideration, the principal of MTs Al Amanah always follows up 

on the needs of teachers and employees, always holds workshops, training such as 

internal and external, and comparative studies. 

Keywords: Transformational Leadership, Teacher Performance. 
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لملخصا  

 دور القيادة التحويلية في تحسين أداء المعلم أثناء الجائحة .F.1710921 :نيمستي رحمة. 

أطروحة برنامج دراسة إدارة التربية الإسلامية ، كلية  .(الأمانة MTs دراسة حالة في)

 .تدريب وتربية المعلمين. جامعة جواندا ، بوجور

في تقدم المدرسة ، يكون القائد هو العامل الرئيسي الذي يتحكم في أعضاء هيئة التدريس ، 

مة مفيدة للغاية من خلال وجود معلمين أكفاء في مجالهم ، سيكونون قادرين على تقديم مساه

لاستدامة المدرسة. خلال هذا الوباء ، تعد القيادة التحويلية نوعًا جيداً جداً للتطبيق. تهدف هذه 

الأمانة في تحسين  MTs الدراسة إلى تحديد مكونات القيادة التحويلية التي يمتلكها مديرو

تخدمها الباحث هي أداء المعلمين. تستخدم هذه الدراسة المنهج النوعي والطريقة التي يس

دراسة حالة. تقنيات جمع البيانات هي المقابلات والملاحظة والتوثيق. تحليل البيانات 

المستخدم هو جمع البيانات وتقليل البيانات وعرض البيانات والتحقق منها. أظهرت النتائج ما 

سطة الأمانة ، أي ( التأثير المثالي ، التأثير المثالي الذي يمتلكه مدير المدارس المتو1يلي: )

أن المدير قد اشرك المعلمين والموظفين والمشرفين والمدربين ، سواء في إعداد الرؤية 

والرسالة والأهداف وبرنامج الأنشطة المدرسية. ودائمًا ما تعقد اجتماعات بشكل روتيني 

يرون دائمًا ( الدافع الملهم ، يقدم المد2تتعلق بالعقبات التي تواجه برنامج النشاط المدرسي. )

( التحفيز الفكري ، 3الدافع لتحسين أداء المعلم لأنه أحد العوامل في تحسين أداء المعلم )

 MTs ( الاعتبار الفردي ، يتابع مدير4يمكن للمديرين خلق بيئة عمل جيدة أثناء الوباء. و )

Al Amanah دريب دائمًا احتياجات المعلمين والموظفين ، ويعقد دائمًا ورش العمل والت

 .مثل الدراسات الداخلية والخارجية والدراسات المقارنة

 .الكلمات المفتاحية: القيادة التحويلية ، أداء المعلم
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